

Análisis

Primero como cualquier otra materia vemos lo que son los conceptos básicos por ejemplo que es medicina física y de rehabilitación, que vendría siendo especialidad médica independiente que concierne a la promoción del funcionamiento físico y cognitivo, de las actividades y la modificación de los factores personales y del entorno.

Igual vemos las consecuencias de que no se lleve a cabo la rehabilitación causando lo que es dependencia: falta de autonomía psíquica o intelectual de las personas, necesitando ayuda para realizar sus actividades de la vida diaria.

El punto objetivo es el envejecimiento poblacional progresivo como consecuencia del aumento de la esperanza de vida, hace que se incrementen los tramos de edad con mayor prevalencia de discapacidad, produciéndose el llamado “envejecimiento del envejecimiento”.

Otro concepto importante igual es la palabra rehabilitación que es el conjunto de medidas sociales, educativas y profesionales destinadas a restituir al paciente minusválido la mayor capacidad e independiencia posible.

Luego nos dirigimos a checar como se hace un examen completo a nivel neurológico, dónde no solo valoramos la memoria, sino también la atención y los pares craneales tengan una buena percepción de los estímulos efectuados, ahí aclaramos que cada personal debe estar profundamente capacitado para realizar la inspección que hará consecutivamente.

Por último vimos los temas de distrofias que son enfermedades de origen genético que pueden tener su inicio desde la infancia hasta la edad adulta. Igual la de Duchenne y la de Becker estás son más en menores de 5 años y estás afectan principalmente por un problema ligado al cromosoma X, en la distrófia de Becker es mixto pero en el de Duchenne es más relativo en hombres, ya que las mujeres solo son portadoras de esta enfermedad. Otro punto importante es que en Becker si hay lordosis lumbar en lo contrario de la distrófia de Duchenne está ausente.